
Protokoll 2.2.2024 Platzausschusssitzung 

Ein Rasenstriegel für das Fairway und ein Heckenschneider sind eingekauft worden. Ein Mittel für 

2 Behandlungen gegen Dollarspot sind gutgeheißen worden. Auf dem Hintergrund der Resultate der 

Erdproben wird in diesem Jahr wieder Kalk für die Fairways bestellt. 

 

– Die Tiefe der Bunker beim Green 16 wird abgesprochen.wenn das Wetter es zulässt, werden 

die Bunker fertig gemacht. 

– Viele der Gräben und Übergänge des Platzes brauchen dringend eine Renovierung, 

besonders, wenn eventuell zu einem späteren Zeitpunkt Mähroboter eingesetzt werden 

sollen. Die Übergänge wurden besichtigt und erörtert. Es wird später ein Plan für die 

Priorität der Renovierung entworfen. Die Arbeiten werden frühestens im Spätsommer 

beginnen. 

– Das Netz auf der Driving Range zum Par 3 Platz hin wird vor dem Saisonstart repariert. CO 

– Das Fällen der abgestorbenen Bäume und das Aufräumen in diversen Hecken schreitet gut 

voran. Es wird abgesprochen, dass das Beenden der Arbeiten auf den Bereichen, in denen 

man jetzt in Gang ist, höchste Priorität hat + der abgestorbene Baum auf Loch 1. TH HR CO 

– Die Hecken des Platzes werden vor dem „Zweigesammeltag“ beschnitten und kontrolliert. 

(die großen Zweige wohl per Hand) 

– Die Mitglieder werden zu einem „Zweigesammeltag“ am Sonnabend, d.2.3. um 9.00 

Uhr eingeladen. Der Klub lädt danach zu einem Stück Brot usw. ein. 

– Der Kauf von Platzausrüstungen wird besprochen. Wünsche sind: Neue Ballwäscher auf 

dem Platz – neue Abstandsmarkierungen auf der Driving Range – eventuell Schilder für die 

Wintergrüns. Die Liste wird auf der nächsten Sitzung ergänzt. ( es kann dafür Geld von 

DGU beantragt werden). CF 

– Über den nicht bepflanzten Bereich zwischen Loch 16 und Loch 8 wird gesprochen und 

beschlossen, sich Hilfe beim Berater des DGU zu holen, welche Möglichkeiten es sowohl 

für die Bepflanzung als auch für einen Zuschuss gibt. (Die Erde ist sehr leicht und trocken) 

CF 

–  Das Hazard mit roten Pfählen beim Loch 5 wird in Ordnung gebracht und hin zur Teestelle 

etwas ausgeweitet, um das Spiel voranzubringen. Der Regel-und Handicapausschuss hat es 

befürwortet. Kaj 

– Die Arbeiten mit dem Klarmachen des Platzes werden in der kommenden Zeit intensiviert. 

Wenn wir Glück haben, können wir vor Ostern öffnen, aber das Wetter ist entscheidend! CO 

CB 

 


